

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

3 mai 2023

Région Amérique du Sud



Pérou

L'Église du Nazaréen est officiellement présente au Pérou depuis 1914. Le Pérou a été une colonie espagnole pendant près de 300 ans puis a gagné sa pleine indépendance en 1821. Comme de nombreux pays qui ont connu de longues périodes de colonisation, l'indépendance a mené à une longue période de dictature et de régime militaire. Pendant près de 20 ans entre 1980 et 2000, des gouvernements démocratiques ont tenté de réduire les inégalités dans la société et de réformer la justice, tout en soutenant une économie en difficulté, ce qui fait que certaines infrastructures ont grand besoin d'être réparées. Durant les 20 dernières années, le pays a connu un développement économique important ce qui a permis à cette économie de devenir l'une des plus stables de la région. Comme vous le lirez dans le récit suivant, les catastrophes naturelles comme Yaku, un cyclone de magnitude catastrophique, peuvent sembler ralentir les progrès des infrastructures et forcer une nation à reconstruire à nouveau. Ces destructions sont actuellement d'une dimension incalculable. L'Église du Nazaréen a produit des efforts importants afin de tenter de répondre aux besoins des personnes les plus touchées par le cyclone Yaku en mars de cette année. Ces efforts montrent que les nazaréens sont bien intégrés dans les régions où ils vivent et exercent leurs ministères. Ils sont citoyens du pays et citoyens du Royaume de Dieu et partagent la guérison, le réconfort, la restauration et l'espérance du Seigneur.



69 173 membres



809 églises pleinement
organisées, 199 églises
pas encore organisées



523 ministres habilités par
les districts et 571
ministres ordonnés répartis
dans 16 districts

PRIÈRE



- Priez pour la situation dans les districts Pacifique nord du Pérou, Nord du Pérou, Pérou La Libertad Chavín et le district nord-est du Pérou qui ont subi le cyclone Yaku ainsi que le phénomène El Niño Costero (phénomène côtier) au Pérou.
- Priez pour le congrès des jeunes leaders du Pérou où 700 jeunes sont attendus dans la ville de Chiclayo dans le district nord du Pérou en juillet 2023.
- Priez pour les surintendants nouvellement élus au Pérou.
- Priez pour le culte d'ordination prévu le 5 mai dans la ville de Lima. 60 leaders y viendront de différentes villes pour participer à ce culte d'ordination national.

LOUANGES



- Nous louons Dieu pour les 16 assemblées qui ont eu lieu et qui ont été une grande bénédiction et un temps de réveil pour chacun des districts.
- Nous remercions Dieu pour la conférence « Vivre le grand mandat missionnaire » qui a rassemblé nos leaders et nos pasteurs dans la plupart de nos districts.
- Nous louons Dieu pour les églises du nord du pays à Piura, Tumbes, Chiclayo et Trujillo qui ont fait preuve d'un esprit de compassion envers les zones affectées par le cyclone Yaku et par El Niño.



Kaléidoscope des enfants

Dans le but de donner des ressources et des supports d'activité pour enfants qui les aideront à comprendre l'importance de la mission grâce aux récits inclus dans la Forum MNI, le Kaléidoscope des enfants a été conçu spécialement pour les enfants. Il sera distribué chaque mois en complément du premier Forum MNI du mois. C'est notre premier Kaléidoscope des enfants et nous prions qu'il permettra d'éveiller et de nourrir un esprit missionnaire dans le cœur des enfants. Pour accéder au Kaléidoscope des enfants, [cliquez ici](#).

INSTANTANÉ MNI



Les régions de Piura, Tumbes, Lambayeque, La Libertad, Ancash et Lima, qui sont toutes des régions importantes de la côte péruvienne ont été dévastées par le cyclone Yaku en mars 2023. Dans ces régions, les dégâts sont incalculables. Dans chacune de ces régions, des milliers de familles ont été touchées par le cyclone. De fortes pluies ont causé le débordement des rivières, l'ouverture de ravins gorgés d'eau, des glissements de terrain, des effondrements de ponts et des changements du paysage qui sont autant de conséquences qui font suite au cyclone Yaku.



Les églises du Nazaréen ont accompagné les personnes affectées par le cyclone Yaku en fournissant une aide sociale avec des distributions d'aliments et d'eau potable et grâce à des bénévoles qui ont mené des actions de nettoyage.

L'Église du Nazaréen a été affectée dans 4 districts : Pérou Pacifique Nord, Pérou Nord, Pérou La Libertad Chavín et le district Central du Pérou. Les églises locales ont accompagné les communautés affectées en organisant des aides sociales pour les besoins en eau, les besoins alimentaires et des actions bénévoles dans de nombreuses zones touchées grâce aux Ministères de compassion nazaréenne de chaque district. L'église nationale a également collecté des offrandes pour aider les districts touchés.

L'Église du Nazaréen du district nord du Pérou, via les Ministères de compassion nazaréenne établis dans les districts, est rapidement passée à l'action pour aider les familles affectées.



Un groupe d'hommes d'affaires nazaréens a donné 2 tonnes d'aide alimentaire qui ont été livrées grâce au soutien de l'armée de l'air péruvienne, qui a fourni un transport par hélicoptère pour amener cette aide jusqu'à la ville de Pañala dans le district nord du Pérou.



Jour après jour, de nouvelles personnes se sont jointes aux efforts de donations et les jeunes du district ont également consacré du temps et des moyens en tant que bénévoles. Pendant de nombreuses semaines, nous avons vu le mouvement de Dieu qui a touché les cœurs de nombreux croyants. D'autres personnes qui ne sont pas encore croyantes se sont aussi jointes à ces efforts d'entraide. De plus, les Ministères de compassion nazaréenne ont également donné un soutien important.

Ces actions ont dépassé les attentes. De plus, un nouveau projet de construction d'abris pour les familles qui ont tout perdu a vu le jour.

L'église remplit son rôle en montrant l'amour de Dieu et en se mettant au service des personnes durant cette période difficile pour ces familles péruviennes.



Tous ces efforts ont permis à 69 églises du Nazaréen du district nord de bénéficier d'une aide, touchant ainsi 1 100 familles, dont 700 étaient des familles nazaréennes.

[Pourriez-vous accomplir un service ?](#)

Dieu vous appelle-t-il à un temps de service ? Pour plus de renseignements, [cliquez ici](#).



Voir les archives passées des publications de [NMI Central ici](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

